



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

2. Dezember 2022

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Frauenstein, Klarenthal, Rambach, Igstadt, Dotzheim, Auringen, Kloppenheim, Mitte, Bierstadt und Medenbach. In den Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Während der gesamte Sitzung wird das Tragen einer medizinischen Maske dringend empfohlen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Frauenstein tagt am Dienstag, 6. Dezember, um 18 Uhr im Feuerwehrgerätehaus, Sitzungssaal, Kirschblütenstraße 24. Auf der Tagesordnung stehen „Schilder für historischen Ortsrundgang“ sowie die Finanzmittel.

Ebenfalls am Dienstag, 6. Dezember, lädt der Ortsbeirat Klarenthal um 18.30 Uhr zur Sitzung ein. Sie findet in der evangelischen Kirchengemeinde Klarenthal, Kirchenraum, Graf-von-Galen-Straße 32, statt. Auf der Tagesordnung stehen die Ampelanlage an der Kreuzung Carl-von-Ossietzky-/Flach-/Carl-von-Linde-Straße, die Verwirklichung des zweiten Bauabschnitts des Stadtteilzentrums sowie die Finanzmittel.

Auf der Tagesordnung des Ortsbeirats Rambach stehen am Dienstag, 6. Dezember, der Sachstandsbericht der Straßenverkehrsbehörde beziehungsweise der kommunalen Verkehrspolizei, der Vorschlag zur Neuwahl einer Ortsgerichtsvorsteherin oder eines Ortsgerichtsvorstehers für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden VII sowie die Finanzmittel.

Die Sitzung findet um 19 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum, Gemeindesaal, Kirchweg 1, statt.

Die Sitzung des Ortsbeirats Igstadt findet am Dienstag, 6. Dezember, 19 Uhr, in der Peter-Rosegger-Schule, Versammlungsraum, Hauptstraße 13, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen Verschönerung der Baumscheibe am Sportplatz Igstadt, die Koordinierung der Baumaßnahmen am Bahnhof Igstadt, der Vorschlag zur Neuwahl einer Ortsgerichtsschöfin oder eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden IX sowie die Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Dotzheim tagt am Mittwoch, 7. Dezember, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Dotzheim/Haus der Vereine, Im Wiesengrund 14. Die Mitglieder des Ortsbeirats sprechen unter anderem über die Berücksichtigung des Hauses der Vereine bei der Planung und Installation von PV-Anlagen, den Radverkehr in der Felsenstraße sowie den Sachstand zum Bauvorhaben des ehemaligen Paul-Gerhardt-Hauses. Weitere Themen sind unter anderem „Ehrung von Dr. Thomas Broer“, Poller im hinteren Teil der Dolomitenstraße, „extreme Einschränkungen durch falschparkende Autos – Föhrer Straße 39 Sackgasse“ und Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Auringen tagt am Mittwoch, 7. Dezember, um 19 Uhr im Ortsverwaltung Auringen, Kirchengügel 3. Auf der Tagesordnung stehen „Bericht Mobile Jugendarbeit zum Sach- und Finanzierungsstand des Jugendunterstandes“, „Neugestaltung KSP In den langen Ruten“ sowie die Finanzmittel.

Ebenfalls am Mittwoch, 7. Dezember, lädt der Ortsbeirat Kloppenheim um 19 Uhr zur Sitzung ein. Sie findet im Landgasthof Zum Schwanen, Oberstrasse 8, statt. Auf der Tagesordnung stehen die Themen „Aufbau einer Freiflächen-Photovoltaikanlage und Gründung einer ‚Bürgerenergiegenossenschaft‘ unterstützen“, „Einführung des On-Demand-Verkehrsangebots in Wiesbaden“ und die Finanzmittel.

Auf der Tagesordnung des Ortsbeirats Mitte stehen am Donnerstag, 8. Dezember, die Vorstellung und Berichterstattung des Vorsitzenden des Ausländerbeirats zu Standpunkten und Zielsetzung des Gremiums, „absolute Halteverbote kreativ durchsetzen“, „aktuelle Situation der Außengastronomie Caper Garden und der fehlenden öffentlichen Toiletten“, „Tempo-30-Zone in der Wörthstraße“ und Finanzmittel. Die Sitzung findet um 18.30 Uhr im Raum 22 des Rathauses, Schlossplatz 6, statt.

Die Sitzung des Ortsbeirats Bierstadt findet am Donnerstag, 8. Dezember, 18.30 Uhr, in

der Ortsverwaltung Bierstadt, Sitzungssaal, Poststraße 11a, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem der Jahresbericht der mobilen Jugendarbeit und der Stand der Planungen zum Gesundheitsstandort Aukammtal. Außerdem wird die Grundschule und IGS Bierstadt-Nord vorgestellt und über die Benennung des Platzes an der evangelischen Kirche gesprochen. Weiter stehen die Themen „Verbesserung der Querung der Schultheißstraße für Fußgänger“, der Stand des Projektes „Gut gehen lassen“, und die Instandsetzung des Kerbeplatzes auf der Tagesordnung.

Der Ortsbeirat Medenbach tagt am Donnerstag, 8. Dezember, 19 Uhr, im Bürgerhaus Medenbach, Gemeinschaftsraum, Am Sportfeld. Die Mitglieder des Ortsbeirats sprechen über die Gemeindepflegerinnen und –pfleger für die Jahre 2023 bis 2026, die Neuwahl einer Ortsgerichtsschöffin oder eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden IX sowie ihre Finanzmittel.

+++